

Medi@porte

Edition Normandie

27 septembre 2020

Les pompiers à l'honneur



Un an après...

Le 26 septembre 2019, un incroyable incendie à l'usine Lubrizol à Rouen a provoqué la mort de plusieurs pompiers. Cette usine stockait des produits chimiques.

Un an plus tard, un monument a été construit aux abords de l'usine pour les honorer.

La cérémonie d'inauguration de ce jeudi 26 septembre s'est déroulée en présence du Préfet et des familles des soldats du feu défunts.

Monument en l'honneur des pompiers morts dans l'incendie de Lubrizol
Photo PL/Nostradamus

Fredyann GILSALWIL